

## Fotonoticia 26-01-2017



Nito Manero, presidenta de APSA, Carlos Giner, gerente de APSA y Santiago Martínez-Cava, director del Aeropuerto de Alicante-Elche, en la finca Terramar junto con usuarios del centro.

### **El Aeropuerto de Alicante-Elche dona maquinaria para tareas de mantenimiento a APSA**

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha donado a APSA (Asociación Pro-Discapitados Psíquicos de Alicante) maquinaria para realizar tareas de mantenimiento. En concreto se trata de un volquete de la marca Ausa, que la asociación tiene previsto emplear en su finca Terramar, donde se ubica un Centro Ocupacional con capacidad para 200 personas.

Tras proceder a la entrega del volquete, Santiago Martínez-Cava, director del Aeropuerto, ha realizado una visita al Centro Ocupacional y Residencia de APSA en San Juan, guiado por Nito Manero y Carlos Giner, presidenta y gerente de APSA.

Gabinete de Prensa Aeropuerto de Alicante-Elche  
Tel. 96 69 19 410  
lbaldo@e-externas.aena.es

[www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)